

Le Conseil Suprême Électoral du Nicaragua commence le transfert de matériels pour les prochaines élections

Managua, 25 février (RHC-PL)- Le Conseil Suprême Électoral du Nicaragua commence aujourd'hui depuis Managua, la capitale, le transfert du matériel nécessaire pour les élections du 2 mars prochain dans les Régions Autonomes de l'Atlantique Nord et Sud.

Cette institution a signalé que plus de 300 000 personnes et 17 partis politiques participeront à ces élections et elle a précisé que la campagne se termine ce 26 février et qu'il y aura 4 jours de silence , y compris le 2 mars.

Adolfo Zepeda, Inspecteur Général de l'Armée nicaraguayenne a déclaré que près de 3 000 effectifs de cette entité armée surveilleront le processus électoral dans ces régions autonomes nicaraguayennes.



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15627-le-conseil-supreme-electoral-du-nicaragua-commence-le-transfert-de-materiels-pour-les-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba